DE LA DÉMOCRATIE EN NUMÉRIQUE

LE 6 OCTOBRE 2009 ADMIN

Lorsqu'on explore le web, on tombe parfois sur des articles qui ne correspondent pas forcément à ce qu'on a l'habitude de lire, mais qui permettent de prendre du recul et d'interroger nos pratiques. En l'occurence, c'est un philosophe qui s'attaque à l'idée de réenchantement de la démocratie par le numérique : "C'est un sujet récurrent de [...]

Lorsqu'on explore le web, on tombe parfois sur des articles qui ne correspondent pas forcément à ce qu'on a l'habitude de lire, mais qui permettent de prendre du recul et d'interroger nos pratiques. En l'occurence, c'est un philosophe qui s'attaque à l'idée de réenchantement de la démocratie par le numérique :

"C'est un sujet récurrent de polémique, en même temps qu'un enjeu majeur de réflexion : Internet est-il un atout ou un danger pour la démocratie ? Pour les plus enthousiastes, Internet est en train de révolutionner les pratiques démocratiques, et l'on salue déjà l'avènement, imminent dit-on, de la « démocratie numérique », qui serait caractérisée par une forme inouïe de « participation citoyenne ». Cette participation, qui prend parfois la forme d'un contrôle accru des faits et gestes des responsables politiques, suscite chez ceux qui s'en estiment victimes des réactions parfois irritées, dont on a eu récemment des exemples. Plus largement, cependant, des voix s'élèvent pour dénoncer les « dérives » de l'Internet, ou les risques qu'il fait courir aux pratiques démocratiques"

> Lire la suite et faites vivre la discussion sur l'Esprit de l'escalier